



Análisis de los tiempos de actuación y la coordinación de los colectivos implicados

## El Aeropuerto de Santander celebra un simulacro de accidente aéreo

- El ejercicio, en el que participaron 150 personas, simuló el accidente de un avión con 28 pasajeros

25-Marzo-2010.

El Aeropuerto de Santander celebró hoy un simulacro de accidente aéreo para evaluar los procedimientos de actuación y coordinación existentes en caso de un siniestro aéreo. El simulacro ha puesto a prueba la capacidad del propio aeropuerto ante una grave incidencia dentro de su área de competencia directa así como la coordinación con los medios de ayuda externa.

La simulación, que arrancó a las ocho y media de la mañana y no afectó a la operatividad del Aeropuerto, se basó en el supuesto de un accidente de una aeronave tipo CRJ. El avión, de la compañía Air Beta, aterrizó por la pista 11. Una vez realizado el aterrizaje sufrió una rotura del tren principal derecho por lo que la aeronave se salió de pista y se produjo un incendio. La mayor parte del pasaje, compuesto por 28 personas, y la tripulación formada por 3 miembros logran salir por sus propios medios del avión siniestrado pero siete pasajeros quedan dentro. En el incidente mueren 7 personas, 15 resultan heridas graves y seis ilesos

Con este ejercicio el Aeropuerto de Santander cumple con la normativa OACI (Organización de Aviación Civil Internacional) respecto a la planificación de las emergencias en los aeropuertos.

En la realización de este simulacro participaron diferentes colectivos tanto de Aena

como de otros organismos externos. En total alrededor de 150 personas se movilizaron durante la mañana de hoy para el desarrollo del ejercicio. La práctica totalidad del personal aeroportuario, desde el Servicio de Extinción de Incendios a los Cuerpos y Fuerzas del Estado estuvieron involucrados en la práctica. Entre los servicios externos destaca: El Centro de Coordinación Operativa 112; Protección Civil de Delegación del Gobierno, Protección Civil del Gobierno de Cantabria, Protección Civil de Camargo, Bomberos de Camargo, Bomberos de Santander, Servicio Cántabro de Salud y 061; Comandancia de la Guardia Civil; Cuerpo Nacional de la Policía; Policía Local de Camargo; Policía Local de Santander así como alumnos del ciclo formativo de Emergencias Sanitarias del IES Cantabria que participaron como figurantes de la aeronave siniestrada.

El Director del Aeropuerto, Bienvenido Rico; el Delegado del Gobierno, Agustín Ibañez; el Coronel Jefe de la Guardia Civil de Cantabria, Justo Chamarro; el alcalde de Camargo, Ángel Duque; el Director del Área de Fomento, Benjamín Piña; el Director General de Protección Civil del Gobierno de Cantabria, José Luis Goicochicoa y el Coordinador de Protección Civil de la Delegación del Gobierno, José María del Peral, participaron en el simulacro como miembros del Comité de Crisis que prevé el Plan de Emergencia del Aeropuerto de Santander para incidentes como el simulado durante la mañana de hoy.